

Aktionen, Programme und Publikationen der Konrad-Adenauer-Stiftung

Unter dem Titel „Tage der Demokratie“ mit einem Veranstaltungsschwerpunkt am 13. September 2007 präsentiert sich die Konrad-Adenauer-Stiftung der Öffentlichkeit in Berlin. Neben einem Roundtable-Gespräch der Vorsitzenden der politischen Stiftungen in Deutschland zum Thema Demokratieförderung bildet eine Rede von Bundesinnenminister **Wolfgang Schäuble** über Zustand der Demokratie und der Gesellschaft den Höhepunkt des Tages. Ein abendliches Gartenfest mit kulturellen Darbietungen rundet das Angebot ab. Künftig soll jedes Jahr ein solcher Tag zur Selbstdarstellung der Konrad-Adenauer-Stiftung und ihrer Arbeit stattfinden.

★

Die Mitgliederversammlung der Konrad-Adenauer-Stiftung hat am 6. Juli 2007 Ministerpräsident a. D. **Prof. Bernhard Vogel** einstimmig in seinem Amt als ehrenamtlicher Vorsitzender bestätigt. In ihre Ämter wiedergewählt wurden auch die **Stellvertreter des Vorsitzenden**: die an der Technischen Universität Chemnitz lehrende Professorin für Internationale Politik, **Beate Neuss**, der Präsident des Deutschen Bundestages, **Norbert Lammert** (MdB), und der frühere Staatsminister im Bundeskanzleramt, **Anton Pfeifer**. Ebenfalls in seinem Amt bestätigt wurde der Schatzmeister, der frühere Hauptgeschäftsführer des Deutschen Industrie- und Handelskammertages, **Franz Schoser**. Die Mitgliederversammlung wählte den Präsidenten des Europäischen Parla-

mentes, **Hans-Gert Pöttering** (MdEP), sowie den ersten parlamentarischen Geschäftsführer der CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag, **Norbert Röttgen** (MdB), neu in den Vorstand der Konrad-Adenauer-Stiftung.

★

Der Leiter der Hauptabteilung Politische Bildung der Konrad-Adenauer-Stiftung und Mitglied der Redaktion der Politischen Meinung, **Stephan Eisel**, wechselt im September in den Deutschen Bundestag. Er rückt für den CDU-Abgeordneten Peter Paziorek nach, der neuer Regierungspräsident in Münster wird. Das Bildungszentrum Wendgräben der KAS wird seit dem 1. Juli 2007 von **Ronny Heine** geleitet. **Andreas Jacobs** ist neuer Leiter des KAS-Büros in Kairo. **Andreas Klein**, zuletzt Leiter des Landeshauptstadtbüros in Düsseldorf, wechselt nach Riga und übernimmt dort die Vertretung für die baltischen Länder. **Berthold Weig** und **Anja Czymmeck**, bisher Mitarbeiter in der KAS-Hauptabteilung Internationale Zusammenarbeit in Berlin, übernehmen die Auslandsbüros in Quito (Ecuador) beziehungsweise Fortaleza (Brasilien). Unterdessen hat die Konrad-Adenauer-Stiftung auch einen herben Verlust zu beklagen. Der Leiter des regionalen Rechtsstaatsprogramms Südliches Afrika mit Sitz in Nairobi, **Gerd Bossen**, ist plötzlich und völlig unerwartet verstorben. Er war 25 Jahre lang für die Stiftung im Einsatz mit Stationen in Durban, Athen, Sofia und Moskau. Bossen wurde 62 Jahre alt.